

町田税務署長賞

『私達が生きていくために』

町田市立小山田中学校 3学年 笠原 芽吹

私はこれまで、税についてあまり良い印象を持っていませんでした。なぜなら、税金が高くて大変だと言っている人が、まわりに多くいたからです。しかし、実際に税金の使われ方について調べてみると、税金は私達が生活していくうえでとても大事なものだということが分かりました。

私達がカゼを引いたり、けがをしてしまった時、手軽に利用することができる病院。そんな病院は、もし税金をおさめていなければ高いお金がかかってしまい、手軽に誰もが利用できるものではなくなってしまう。また、私達が生活するうえで、毎日必ずだしているゴミ。そのゴミは、ゴミ処理施設というところで処分されて、キレイな町を保つことができます。そんなゴミ処理施設も税金によって活動しています。もしゴミ処理施設がなかったらどうなってしまうか考えてみてください。町の至る所にゴミが落ちていておいがきつくなったり、地球温暖化も進んでしまいます。そうすると、異常気象による災害が多くなったり、食糧危機がおこったりなど、生命が脅かされる危険があります。そう考えると、税金がいかに大切かがよく分かります。また、私達が毎日通っている学校。そ

の学校の校舎にも税金が使われているということを知りました。ほかに、教科書や黒板、理科の実験道具なども全て、税金のおかげで私達が、学ぶことができていることが分かりました。ここまで調べて、税金は私達の生活にかかせないものということ、とても実感することができました。そこで、

「税金が一番使われているものはなんだろう」と気になり、調べてみました。すると、社会保障だということが分かりました。社会保障とは簡単にいうと、国民に健やかで安心できる生活を保障することを目的として、公的責任で生活を支える給付を行うことです。例えば、出産や失業などで生活の安定が損なわれた場合、国や地方公共団体から一定水準の保障をうけることができる制度です。私はこのことを知り、とても良い使い道だと思いました。このことを踏まえて、私がもし税を制定できるのであれば、SNS税を導入します。近年、SNS上での誹謗中傷が増え、傷ついてしまう人が多くいます。そのため、誹謗中傷を書き込んだ分だけ課税をしていき、SNSのトラブルを少しでも減らすことができたら良いと思います。

私は、今回税の使い道について調べて、もっと様々な税の使い道を知りたいと思いました。また、これから税金を支払う際には、生きていくうえで大切なお金だということを、思い出して、快く税金を支払おうと思います。